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Frohnhausen-Hampenhausen 
 
 
 

Sitzungs-Nr.: Hegge/009/09-14 

Sitzungs-Tag: 12.03.2013 

Sitzungs-Ort: Frohnhausen, Auf'm Klee, 
"Hallenklause" 

  
Beginn der Sitzung: 20:00 Uhr 

Ende der Sitzung: 20:50 Uhr 

 
Vorsitzender: 
Hartmann, Rainer  

CDU: 
Micus, Martin  

Simon, Dirk  

Waldeyer, Michael  

UWG/CWG: 
Rohde, Burkhard als Vertretung für Paul Wintermeyer 

Schauf, Eduard  

Als Gäste nehmen teil: 
Dickhausen, Michael  

Fögen, Johannes  

Schulze, Albert  

Schulze, Maik  

 
 

 Tagesordnung Drucksache  Nr. 

 Öffentliche Sitzung  
 

1. 
 

Flächenverkauf; Ausbau L 953 
 

 

 

 

2. 
 

Mittel zur Verfügung der Bezirksausschüsse; Vereins-
fördermittel 
 

 

 

 

3. 
 

Anträge Frohnhauser Bürger 
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4. 
 

Bekanntgaben der Verwaltung 
 

 

 

 

5. 
 

Anfragen 
 

 

 

 
 
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung, begrüßt die Zuhörer sowie die Sitzungs-
teilnehmer. 
 
Zu Form und Frist der Einladung ergeben sich keine Bedenken. 
 
Anschließend stellt er die Beschlussfähigkeit fest. 

 
Die Tagesordnung wird darauf hin wie folgt erledigt: 
 
 

Öffentliche Sitzung 

1. Flächenverkauf; Ausbau L 953 
 

  

 

Der BZA stimmt einstimmig für den Verkauf der Teilfläche zur Begradigung 
der Kurve  L 953 „ zum Winterhof“ für einen Kaufpreis zwischen 0,96 € bis 
1,30 € je qm. 
 

2. Mittel zur Verfügung der Bezirksausschüsse; Vereins-
fördermittel 
 

  

 

Die Vereinsfördermittel i. H. v. 738,00 € sollen wie folgt aufgeteilt wer-
den:  
 
150,00 € soll der Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr Frohnhausen für 
die Jugendarbeit bekommen.  
Die restlichen 588,00 € sollen zu jeweils 50 % an den Musikverein Auenhau-
sen u. den TTC Fortuna Frohnhausen gezahlt werden.  
 
Der BZA beschließt dies bei einer Enthaltung mit den restlichen Stimmen. 
 
 
Die BZA-Mittel i. H. v. 611,69 € sollen komplett für den Förderverein der 
freiwilligen Feuerwehr Frohnhausen anlässlich des Feuerwehrfestes in die-
sem Jahr gezahlt werden.  
 
Dieser Beschluss erfolgt einstimmig. 
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3. Anträge Frohnhauser Bürger 
 

  

 

• Der Ortstermin wegen der Blumenkübel u. Parksituation hat mit den 
Anwohnern Schulze u. Laubinger stattgefunden. Herr Laubinger sagte 
zu, in Zukunft die Lieferwagen nicht mehr im Kreuzungsbereich zu 
parken um den Einfahrtbereich des Kindergartens nicht zu blockieren. 
Sollte diese freiwillige Vereinbarung nicht eingehalten werden, wird 
sich der BZA nochmals mit dem Thema befassen u. es würden dann 
evtl. Halteverbotsschilder in Betracht kommen. 

 
 

• Der Baum, Borgentreicher Weg, Ecke Eggeblick auf der Seite bei Dr. 
Ludwig Knoke, soll gefällt  u. der Wurzelstumpf herausgefräst werden.  
Dies wird einstimmig beschlossen. 

 

4. Bekanntgaben der Verwaltung 
 

  

 

Kleidercontainer Frohnhausen 
 
Der BZA möchte keinen Kleidercontainer auf dem Parkplatz in Frohnhausen 
aufgestellt haben, da ein Kleidercontainer in Auenhausen bei Fam. Göbel 
steht. Es ist erst ein Sichtschutz für die Glascontainer geschaffen worden u. 
es soll nicht noch zusätzlicher Parkraum verloren gehen. 
 
Öffentliche Telefonsäule 
 
Hinsichtlich des Abbaus der öffenltichen Telefonsäule ist der BzA der Mei-
nung, dass die öffentliche Telefonsäule auf dem Parkplatz weiterhin erhalten 
bleibt. Da nur wenige Mobilfunknetze im Ortsbereich funktionieren würde 
dies somit in Notrufsituationen zu Problemen führen. 
 

5. Anfragen 
 

  

 

• Der BZA ist der Meinung, die Stadt zu beauftragen zwecks Überprü-
fung einer Gefährdung durch das Mülltonnenbehältnis der Freiwilligen 
Feuerwehr Frohnhausen. Dieses ist an der Außenwand des Kindergar-
tens angebracht. Sollte eine Gefährdung von dem Behältnis ausgehen, 
soll die Stadt einen Lösungsvorschlag erstellen, wie das Behältnis um-
zugestalten ist, um eine Gefährdung auszuschließen. Das Behältnis soll 
auf jeden Fall erhalten werden. 

 
• Im Rahmen des Wegekonzeptes wünscht der BZA einen Ortstermin am 

Weg von Hampenhausen nach Erkeln mit dem Bauamt der Stadt Bra-
kel u. dem BZA. Die Stadtverwaltung soll kurzfristig einen Termin vor-
schlagen, da es sich um einen ausgewiesenen Radweg handelt u. dort 
akute Unfallgefahr besteht. 
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• Der BZA fordert die Stadt zum wiederholten Male auf, den Unterfüh-

rungsbereich u. Graben am Anton-Breker-Weg auszubaggern u. freizu-
legen. Dies gilt ebenso für den Bereich Bohmgraben am Ortsbereich 
Frohnhausen. 

 
 
 
Damit ist die Tagesordnung erledigt. Weitere Wortmeldungen ergeben sich 
nicht. Mit einem Dank an die Teilnehmer schließt der Vorsitzende die Sit-
zung. 
 
 
 

Rainer Hartmann              Dirk Simon 
  (Vorsitzender)    (Schriftführer) 
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